



Le 26 octobre 2017

Monsieur Tobias Enverga Jr.
Sénateur
Le Sénat du Canada
Ottawa (Ontario) K1A 0A4

Objet : Mémoire sur le projet de loi S-218

Monsieur le Sénateur,

Nous sommes honorés d'avoir été invités à comparaître devant le Comité permanent des affaires sociales, des sciences et de la technologie le 26 octobre 2017 pour appuyer le projet de loi S-218, Loi instituant le Mois du patrimoine latino-américain au Canada.

Étant donné que je me suis engagé il y a longtemps à donner un cours universitaire intensif cette semaine en Belgique, je ne pourrai pas me rendre à la réunion. Nous sommes toutefois reconnaissants de pouvoir soumettre le présent mémoire à la place d'un témoignage.

Par l'entremise de notre travail à but non lucratif en tant que service public organisant des événements avec des leaders d'opinion et des dirigeants politiques de l'hémisphère sur des sujets importants et en tant que conseil des PDG pour les grands investisseurs du Canada dans la région, le CCA a été un témoin privilégié du renforcement des liens entre le Canada et l'Amérique latine.

Le CCA a relevé la multiplication des liens sociaux, économiques et politiques au cours des dernières décennies.

Ces liens s'étendent aux quatre coins du Canada et touchent tous les pays de la région. Nous ne doutons pas que cette tendance s'accroisse et que ces relations s'enrichissent.

Nous sommes convaincus que la création du Mois du patrimoine latino-américain aurait à tout le moins plusieurs résultats positifs.

Premièrement, cette mesure enverrait aux Canadiens, y compris aux Canadiens d'origine latino-américaine, le message important que le Canada reconnaît les contributions cruciales et soutenues des Canadiens d'origine latino-américaine au pays.

Deuxièmement, elle enverrait aux Canadiens, aux Latino-Américains et au reste du monde le message que le Canada accorde une grande importance à cette relation et à notre engagement commun envers des valeurs démocratiques libérales fondamentales et des objectifs sociétaux inclusifs.

Troisièmement, elle enverrait au monde entier le message que, dans une ère où les discours et les manifestations anti-immigrés foisonnent, le Canada clame haut et fort qu'il a profité et continuera grandement de profiter du multiculturalisme.

Nous vous remercions de l'occasion de nous exprimer sur le projet de loi louable qui est présenté.

Salutations distinguées,



Kenneth Frankel
Président